

# Las fiestas patronales, todo un éxito participativo

## Redacción

La consejera María Ángeles García inauguró el jueves 22 de julio las Fiestas y Fiestas de Almadén, en honor a San Pantaleón, en el parque "Julión Lozano", donde asistieron numerosos vecinos y también alcaldes de municipios próximos. Las fiestas, que se prolongaron hasta día 27, dieron comienzo con el tradicional desfile de gigantes y cabezudos y la banda municipal de música, y con la elección de la reina y damas de honor.

Si algo hizo las delicias de los vecinos de Almadén en las úl-

timas fiestas patronales fue sin duda el rescate de la tradicional suelta de vaquillas, algo que entusiasmo a la población y que agradecieron con una gran participación.

Además, los almadenenses tuvieron la oportunidad de disfrutar de un espectáculo de recortadores con juegos para todos los asistentes, que tuvieron lugar a lo largo del día 25, tanto el recorte de vaquillas como la suelta de éstas.

## Actividades deportivas

Una vez finalizadas las fiestas almadenenses, toda la corporación



municipal coincidió en destacar el tremendo éxito de participación que durante los días festivos tuvieron los jóvenes de la localidad, sobre todo en las actividades deportivas.

Este incremento en la participación de la ciudadanía joven se produjo como consecuencia del aumento de competiciones deportivas que nunca antes se habían programado en las actividades de las fiestas.

Así, en las últimas fiestas patronales, los jóvenes almadenenses pudieron disfrutar de un amplio abanico de actividades y nuevas competiciones deportivas como el atletismo, el fútbol sala femenino, el pádel, la natación y el ciclismo. Sin duda, una variedad que los jóvenes agradecieron mostrando su gran interés deportivo y por todo lo que desde las Concejales de Deportes y Festejos se organizan para estas fiestas.

Según datos del Ayuntamiento, el número de participantes este año ha sido mucho mayor que en ediciones anteriores, llegando a 500 participantes, donde jóvenes y menos jóvenes pudieron practicar su deporte preferido durante esos días de fiestas en la localidad.



SAN YTO

